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出席報告

会員数77名 出席数 50名 欠席数 22名

出席免除会員 ５名（荒川(雄)君、笠井君、伊藤(敬)

君、村上君、田中君）

出席率 ６９．４４％

前回補正出席率 5/16 78.83％ 5/9 88.73％

欠席者

足立君、藤尾君、深田君、橋谷君、秦野(愛)君、細

田君、井上（雄）君、井上（賢）君、河井君、小西君、

村上(博)君、長棟君、尾沢君、佐田山君、安井君、

高木君、瀧井君、田村君、種田君、寺崎君、内田君、

松波君

ビジター

メーキャップ

小土井君（5/12青少年交換）

今週のお祝い

夫人誕生祝：１２日杉原弘一郎君、２５日高橋孝之

君、３１日永島武君

スマイルＢＯＸ 12,000円 （累計919,500円）

夫人誕生祝：杉原君、永島（武）君、高橋君、韓国

友好ゴルフコンペで韓国キムガバナーよりかなり握

らせて頂きました：種田君、米子東ＲＣゴルフコンペ

見事ベスグロを取りました：植田君、総社における地

区協議会に安全運転の車に乗せて頂きました：新

宮君

会長挨拶

新入会員石部裕一氏の入会で会員総数７７名となり

ます。新年度の地区協議会が終わり、我がクラブも新

スタッフのクラブ協議会が終了しました。準備は済み

予算編成を残すのみとなりました。私もあと４，５回と

なり、活性化に向けて協力したいと考えています。

幹事報告

１．境港ＲＣより

創立４５周年「千玄室氏文化講演」のご案内

６月１０日（日） 10：15～ 境港ｼﾝﾌｫﾆｰｶﾞｰﾃﾞﾝ

２．中海再生アダプトプログラムより

・６月６日（水） 18：00～ ｺﾝﾍﾞﾝｼｮﾝｾﾝﾀｰ

「中海再生ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄＮＰＯ法人化記念ｼﾝﾎﾟｼﾞｳﾑ」

・６月１０日（日） 8：30～10：00

中海・宍道湖一斉清掃

３．例会変更通知

・鳥取中央ＲＣ ６月１１日（月） 夜間例会

・松江南ＲＣ ６月２５日（月） 夜間例会

・松江ＲＣ ６月２７日（水） 夜間例会

・松江しんじ湖ＲＣ ６月１９日（火） 夜間例会

２６日（火） 休会

※各クラブビジター受付あり



次回プログラム
５月３０日 「ＧＳＥ報告」

ＧＳＥメンバー 善波吉人 氏

「地区協議会報告」

副幹事 小谷 維夫 君

５月２０日、総社市の岡山県立大学にて地区協議会

がありました。畑の中にあり広大で立派な大学でした。

テーマは、2007-08年度国際ロータリーのテーマ

「ロータリーは分かち合いの心」でした。午前中は本

会議、午後は部門別会議、全体会議という３部構成

でした。本会議の中で新宮ガバナーによりクラブの

活性会を強く望むという話がありました。坂口代表幹

事の報告があり現在の2690地区のクラブ数、入会、

退会者数、米山奨学金、国際親善奨学会の活動、

ＧＳＥ、Ｒ財団についての報告がありました。田中地

区会計報告では会計が厳しく、節約から節減となり、

今後はさらに削減となるのではないかと危惧されまし

た。理解の得られる決算にしたいとの報告でした。ガ

バナーエレクトの基調講演があり、学生食堂で昼食

をとりました。午後は部門別にカウンセラーに入って

もらい会議が行われました。質疑応答で少しもめまし

た。ＣＬＰについて質問しましたが、リーダーとの思い

違いがあったようでＣＬＰをする所もあればしないとこ

ろもあることが分かりました。ロータリーの精神として

新しいことをどんどんやっていくことが大切と考えま

す。全体会議では次期役員挨拶、各部門会議報告、

などがありました。総社地区から今年１０月２７・２８日

吉備路アリーナで地区大会がありますと報告があり

ました。

６月 ６日 「ロータリーの友紹介」 橋谷伊佐夫君
「私の考える職業奉仕」 安井峰男君

プログラム

「韓日姉妹結縁調印式報告」

上森 明郎 君

韓国テジョン市の３６８０地区との姉妹結縁調印式の

様子を話します。５月１３～１５日の２泊３日の予定で

金ｶﾞﾊﾞﾅｰと日本語の堪能なパクパストガバナー、

ハーパストガバナーの３名が来られ、当地区からも通

訳３名をお願いしました。１３日２時の飛行機で来ら

れ代表３名で迎えました。牡丹の花が盛りの大根島

由志苑へ行きました。宿泊は皆生の芙蓉別館でした。

途中、是非にということでゴルフ用品店へ立ち寄り、

お気に入りのゴルフ用品をお買い求められました。そ

の晩はウェルカムパーティーで焼肉に行きました。向

こうの方はほとんど焼酎を召し上がり私も頂きました。

翌日は大山平原ゴルフでゴルフをしました。向こうの

ルールで１ホールごとに現金をやり取りするらしく現

金がなくては回ることが出来ないそうです。５時に帰り、

調印式を芙蓉別館にて行いました。金ガバナーと新

宮ガバナーにより厳かな中にも和やかな式となりまし

た。その後日本式の祝宴となり和やかな宴となりまし

た。１５日は足立美術館、松江の堀川遊覧、八雲庵

そばを取り、飛行機で帰国されました。その際、そば

が合わなかったらしくハプニングもあったようですが、

沢山のお見送りの中無事帰国されました。２００９年

の世界大会に大勢来てほしいということ、お互いに負

担にならない程度お付き合いをしたいということが調

印式のねらいです。


